

undefined - mardi 18 mars 2025

Actu | Grand Charolais

PARAY-LE-MONIAL

## Les poètes de l'Ehpad Les Charmes se lancent dans un concours national

Guy Therville (CLP)



*Le groupe des poètes, à peine perturbé par le défilé des trublions de carnaval. Photo Guy Therville*

**Une dizaine de personnes de l'Ehpad participent à un concours national de poésie, lancé par Stop à l'isolement.**

Une dizaine de personnes de l'Ehpad Les Charmes de se sont lancées depuis quelques semaines dans un concours de poésies.

Destinée aux personnes vulnérables, pour majorité les personnes âgées en Ehpad ou lieux de santé, cette aventure, initiée par Stop à l'isolement, est menée par l'association Culture et bibliothèque pour tous, dirigée par Maurice Aublanc.

Le thème retenu cette année est en accord avec le 300ème anniversaire des concertos de Vivaldi. Il porte le nom Les Quatre Saisons. « Deux poèmes collectifs seront présentés, le premier est terminé, un second est en cours d'achèvement », explique Martine Aublanc, bénévole. Jeudi après-midi, le groupe, après une sélection de mots, travaillait la construction finale, tout en profitant de la joie et rires des personnels fêtant le carnaval avec les résidents. Avec l'aide de Lætitia, animatrice aux Charmes, des poèmes individuels ont été écrits. D'autres, qualifiés d'intergénérationnels, du fait de la participation de Théo, jeune stagiaire, seront aussi en compétition.

• **Remise des prix au 1<sup>er</sup> octobre**

Le dépôt devra être effectué avant le 1er avril. Le verdict tombera mi-juin, la remise des prix étant fixée au 1er octobre Journée Nationale des personnes âgées. Un premier essai pour Culture et bibliothèque pour tous, qui en parallèle quotidiennement poursuit ses actions de distribution de livres, de lecture à voix haute, ou encore de lecture au chevet.